
 

ORDRE DU JOUR 
CONSEIL D’ECOLE école Nicolas Boileau -  élémentaire 

Jeudi 20 juin  de  18h30  à  20h30 

 
PARENTS (RPE) :  
Présents :  
FCPE = Mr RABREAU, Mme  IMBERT, Mme PIEDALLU, Mme  LAISNEY, Mme FILATRE, Mme NYS 
PEEP = Mme LORY, Mme GILLET, Mr BRIET, Mme BRECHET, Mme TABBAGH, Mme LOPES, Mme SAVARY 

 
ENSEIGNANTS : Mme BLUMBERG (Directrice), Mme HAINGUE (CPA), Mme JAQUOT LANDON (CPB), Mme MANTRACH LAGOUIN (CPC-CE1C), 
Mme COTINEAU (CE1A), Mme DUSSOUET (CE1B), Mme LYON (CE2A) , Mme VEDRINE (CE2B), Mme FORTIN (CE2C) , Mr Mme AYAD ( CM1B), Mr 
NAIT MAKHLOUF (CM1C), Mme DOS SANTOS (CM2A), Mr L’AMINOT (CM2B) 
absents excusés : Mr MICHEL, Mme NGUYEN, Mme POIRIER 

 
POUR LA MAIRIE : absent excusé Mr Millotte 

1- LE FONCTIONNEMENT DE L’ECOLE 
La vie de l’école    
 Préparation de la rentrée 2019-2020 

 

Une fermeture de classe à la prochaine rentrée. Nous passons de 14 classes à 13 classes.  
345 élèves attendus mais il reste des inscriptions annoncées à venir. Les effectifs sont toutefois 
en baisse (déménagements principalement) 
Moyenne = 26.6 élèves /classe 
CP =  73  (à confirmer – en attente) 
CE1 = 66 
CE2 = 58 
CM1 = 72 
CM2 = 76 
Liste des fournitures : affichage dans le tableau extérieur et sur le site de l’école puis chaque 
enseignant précisera le complément de fournitures à l’occasion de la réunion de rentrée.   
 
Rentrée du CE1 au CM2 = accueil entre 8H20 et 8h30.  
Les élèves de CP : rentrée, avec les parents dans la cour, à 9h00. Nous imaginerions bien un 
temps un peu particulier pour cette première rentrée en  élémentaire. Nous faisons un appel 
aux parents « musiciens » : nous sommes ouverts à toute proposition qui offrirait aux familles 
un temps de musique « en live » pour accompagner ce moment. 
Les listes des classes seront  affichées le 30 août à 16h30. 
 
 Mouvement des personnels 

Fermeture de la 14ème classe : Mme Dos Santos perd son poste. 
Mme Poirier quitte l'école . 
Les résultats du mouvement définitif seront connus le 25 juin.  
 

 Budget commandes et crédit récompense 
Budget : 18850 euros pour l’école.  
Une partie est consacrée au crédit récompense : 10 euros par enfant.   
 = 12 euros/enfant  sont consacrés à l’achat des dictionnaires pour les CP. Les autres élèves bénéficient 
d’un budget de 8 euros/enfant.  
ACHATS = 

 CE1 et CE2 : jeux éducatifs 



 

 CM1 sortie de fin d'année (remplacée par des jeux – sortie annulée en raison de la canicule , info 
après conseil) 

 CM2 : livres 
Le reste du budget est consacré à l’achat des fournitures.  

 Coopérative   
10 000 euros de don des parents. 

 Solde du compte : 25805, 20 € 

 Solde réel : 10307,75€ 
- Projet des CE1 à Guédelon : 6453 euros. Bénéfice de 2000€ qui permet d'équilibrer avec les 

autres projets.(aide aux familles, soutien des projets des autres classes).  
- Projet de cirque et de Magie : Budget équilibré 
- Saint Quentin en Yvelines : 1/3 a été payé le reste est payé par les parents + coop de classe. 

 
Organisation pédagogique - actions éducative 

 Bilan des classes de Découvertes 
Une classe Mairie  +  3 classes autogérées. 

Beaucoup d'investissement des enseignants et des parents. 
Classe découvertes CP et CP/CE1 : très positif, très bonne semaine, séjour à la montagne avec une très 
bonne équipe d'animateur.  
CM2 B et C en Eure et Loire , Cirque et Magie : séjour de 5 jours très réussi, 2 animateurs bénévoles plus 
3 mères d'élèves, le centre était très bien, séjour à recommander et à renouveler. 
Base de loisirs = St Quentin en Yvelines 

 Classe Voile pour les autres CM2 pendant 10 semaines. 

 Départ CP et CE2 : Nature, séjour très positif, présence de parents bénévoles pour encadrer le 
séjour,  très bien organisé. 

Mme Nguyen gère le site internet pour la communication avec les familles. Les enseignants consacrent 
beaucoup de temps le soir pour envoyer textes et photos.  
Classe de CE1 : séjour de 2 jours, Guédelon thème Moyen âge = veillée médiévale,  séjour qui mériterait 
d’être plus long. Des photos vont être communiquées.  
Des réunions à destination des familles , pour restituer le séjour, seront organisées la dernière semaine.  
Les parents remercient les enseignants. 
 

 Information accueil des GS, futurs CP 
Réunion de CP le 3 juin: des invitations nominatives ont été envoyées aux familles de grande section. 
Présence de Guillaume du périscolaire, des enseignantes de CP de cette année, de parents d'élèves et 
d'Isabelle (la gardienne) qui est une aide précieuse pour les CP. Un livret d'accueil a été remis aux 
familles avec les fiches de renseignements à remplir et les fournitures. 
72 familles invitées =  48 présentes. 
Le 6 juin : Les élèves de CP sont allés en maternelle pour une collation et sont restés sur place pendant 
que les élèves de GS sont allés en élémentaire. Ils ont choisi leur parrain (CM1 – futurs CM2) . Ils les 
retrouveront à la rentrée.(Une carte de parrainage a été fabriquée et sera remise aux grandes sections 
avec la photo et le nom de leur parrain ou marraine.) 
Après la récréation, les GS sont allés en classe de CP faire des jeux et ils ont pu poser des questions aux 
enseignantes sur le fonctionnement du CP. 
Ils ont ensuite retrouvé leurs parrains et marraines pour manger avec eux à la cantine. 
Les élèves qui ne sont pas à Boileau Maternelle sont  accueillis  par Mme Blumberg (sur RDV) pour avoir 
aussi un contact avec l'équipe de l’école et découvrir les locaux. 
Les parents sont très contents de toutes ces initiatives. 
Pour l’année prochaine =  demande à ce que les élèves parrains et marraines qui ne mangent pas à la 
cantine restent exceptionnellement avec leurs filleul(e)s. 



 

 

 Liaison CM2 / 6ème 
Haut Mesnil : Ils ont été accueillis par la CPE qui a présenté la vie au collège + Leçon en classe avec un 
professeur de français ( QCM avec un système de flashcode = leçon instructive et ludique pour les 
élèves). Seuls les enfants du secteur ont visité le collège. 
Maurice Genevoix : la visite est prévue le 25 juin. Il y aura une semaine d'intégration ( pour découvrir la 
vie au collège + sessions sportives) = 10 places possibles /école de secteur. 
Il s'agit d'un stage pour apprendre à devenir collégien. 
Robert Doisneau : pas de visite prévue. 
 

 Résultats du cross 2015 et manifestations sportives 
Cross 23 mai : bilan très positif sur la mise en place, l'organisation. 
Les enseignants ont suggéré que chaque enfant ait son classement individuel pour se situer d'une année 
sur l'autre. 
Les parents d'élèves demandent s'il est possible que les enfants ayant une AVS puissent être 
accompagnés jusqu'à la ligne de départ. 
Chez les filles : CE1 2ème Elena Gaude, CM2 : 1ère Capucine GUICHARDAZ 5 cross gagnés !!! 
Chez les garçons : CP Robin  2ème Delamare  , CE1 : 3ème  Léo Lagouin     CE2 : 1er Nahil Hamouche 
 
Journée Olympique CM1 : Participation à 2 ateliers, initiation au premier secours et un atelier 
découverte Hockey sur Gazon. 
 
Forum des sports : L'école n'a pas participé car 5 classes étaient en séjour et les autres s’étaient 
organisées pour programmer  la préparation des événements à venir. Il y a de très nombreux RDV en 
cette fin de période. C’est à regret , car les enseignants et les enfants apprécient particulièrement ce 
RDV.  
 

 Fêtes d’école 
 
Forum Afrique en tout sens : Semaine du 24 juin,  Lundi, Mardi et Jeudi entre 18h15 et 19h30. 
Il s’agit d’une exposition avec des choses à voir, entendre et à fabriquer. 
Les invitations ont été distribuées par ordre alphabétique. Une centaine de famille invitée chaque soir. 
Exposition uniquement ouverte aux parents et enfants, merci pour votre compréhension. . 
L’équipe du périscolaire s’est organisée pour encadrer les élèves de la post étude dans la cour. Ils ont 
également participé au forum (atelier, exposition, décoration).  
 
Pour préparer ce forum = Le 11 juin,  après-midi, des ateliers en  décloisonnement ont été proposés aux 
enfants :  ces activités seront proposées le soir du forum. 
Le périscolaire s'est joint aux enseignants pour cette fête.  
           IMPORTANT = Il faut venir avec son billet d’entrée (comme un billet de spectacle, nominatif) 
 
Vendredi 28 juin : Kermesse  
Appel aux parents pour installer et décorer. 

- Le matin, Mr  Le maire devrait venir remettre les tee-shirt aux CM2 + prix AMOPA pour 3 CM2 et 
un CM1.(gagnants du concours)  

Un temps de danse du périscolaire viendra animer cette fête.  
- Déjeuner. 
- L'après-midi =  stands organisés par les enseignants et des parents volontaires. 

Un stand boisson. 
Les parents d'élèves vont solliciter des parents pour le forum et pour la kermesse.(kermesse qui a été 



 

reportée au mardi 2 juillet en raison de la canicule, information post conseil) 
 
2- QUESTIONS-INFORMATIONS  

- Aux autorités municipales   (réponses écrites transmises par la mairie )                                                                              

- Sécurisation des lieux à Villelouvette  
La zone de débris est sécurisée et une bonne partie des débris sera évacuée avant les vacances scolaires. 
Á noter que les enfants n’ont pas à aller à cet endroit, qui est la zone privée du gardien. 

Information =  
Pas de sortie à Villelouvette pour cette fin d’année car constat de la présence de nombreux moustiques 
tigres et tiques.(décision conjointe de l’Inspectrice de circonscription, Mme Cotonat et de Mme Mounin, 
Directrice de l’Education) 
 

- Calendrier et précisions sur les travaux à venir. 
Les travaux à venir, annoncés pour cet été : REPORTÉS EN RAISON D’UN CALENDRIER CHARGÉ 
(nombreux travaux sur l’ensemble de la ville) 
Toutes les couleurs ont été choisies très rapidement par l’équipe et transmises à Mme Mounin. 
5500m2 de peinture. 
1700m2 de sol vinylique. 
Les parquets de la salle sportive vont être poncés et vitrifiés. 
L’année prochaine = une aide pourrait être demandée aux parents d'élèves pour vider les zones type 
bibliothèque etc … 
 
RPE = 

- Inquiétude des parents si ces travaux sont reportés Quelle assurance avons-nous que ce projet 
soit maintenu de façon ferme pour l’année prochaine ?   

 
- Remerciements à la mairie pour la simplification des inscriptions des enfants au périscolaire. 

 
-  Informations supplémentaires (écrit transmis = lecture par Mme Blumberg) 

 
Sur la filière Animation (Périscolaire) : 
Le Plan Jeunesse est en cours : 
- création de 30 postes contractualisés à temps complet, dont 18 référents pour sécuriser les structures 
afin d’assurer la continuité de service. 
- les référents vont être nommés en septembre 2019 
- ensuite, vague de recrutement de 22 animateurs à temps complet. 
 
Sur le Plan Propreté dans les toilettes : 
La Ville a lancé un Plan propreté pour les toilettes des écoles élémentaires, avec un projet en cours 
d’élaboration, via le Conseil Municipal des Enfants (CME). Le projet se mettra en place à la fin de l’année 
2019. Le CME a déjà commencé à imaginer des scénarios. L’école Queneau a été choisie comme école-
pilote lors d’une réunion avec les présidents (ou représentés) des associations de parents d’élèves de 
Montrouge (PEEP, FCPE, Indépendants), le 15 mars dernier. Qui dit test, dit déploiement ensuite, les 
autres écoles ne seront donc pas oubliées. 
Boileau: information faite, constat des RPE= réfection  du carrelage qui paraît nécessaire. 
 
Sur les arbres (suite à la partie d’un arbre tombée à Buffalo) : 
Comme la Ville s’y était engagée, un diagnostic phytosanitaire de l’ensemble des arbres situés dans les 
écoles et les crèches vient d’être terminé. 
Dans toutes les écoles et crèches, la Ville applique le principe de précaution, à savoir que les arbres 



considérés comme fragiles et dont l’abattage est préconisé d’ici 2021, le seront dès cet été. 
A l’école élémentaire Boileau, aucun arbre n’est concerné donc pas d’abattage. 
Pour information, concernant les autres écoles, et pour être cohérent avec la politique de verdissement 
menée par la Ville, il va de soi que les arbres abattus seront remplacés par d’autres arbres, lors de la 
période de plantation. 

Fin du conseil 20h30 
Apéritif offert pour clôturer cette année. 
Remerciements  de Mme Blumberg aux enseignants, à l’équipe de la ville et aux parents. 
Bilan très positif pour cette première année passée parmi l’équipe, et auprès des familles. 

Secrétaires de séance   La Directrice 

Mme  FORTIN      Mme Blumberg 




